

Radonmessungen in allen öffentlichen Schulen

Das radioaktive Erdgas Radon ist ein Zerfallsprodukt aus uranhaltigem Gestein, welches über Risse und andere Undichtigkeiten der Gebäudehülle oder direkt über Naturboden in Keller in bewohnte Räume eindringen kann. Nach dem Rauchen ist Radon die zweithäufigste Ursache für Lungenkrebserkrankungen. Weiter Informationen zum Thema Radon sind auf www.ch-radon.ch abrufbar.

Im Rahmen eines Pilotprojektes zum neuen Aktionsplan Radon des Bundesamt für Gesundheit, der derzeit den aktuellen Empfehlungen der Weltgesundheitsorganisation WHP angepasst wird, sollen in diesem Winter in allen öffentlichen Schulen und Kindergärten des Kantons Aargau Radonmessungen vorgenommen werden.

Dort wo die Messungen in Unterrichtsräumen eine erhöhte Radonkonzentration ergeben, müssen die Räume saniert werden.

Der Gemeinderat informiert über das Ergebnis der Radon-Messungen in den Schulräumen unserer Gemeinde, sobald die Resultate vorliegen.